

17. Mai – Internationaler Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie (IDAHOBIT)

Seit 2005 wird jährlich weltweit am 17. Mai der „Internationale Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie von Homosexuellen, Trans-, Bi- und Intersexuellen, als Aktionstag begangen, um auf die Diskriminierung von Menschen hinzuweisen, die in ihrer sexuellen Orientierung von der Heteronormativität abweichen.

Auch im 21. Jahrhundert gibt es leider immer noch Menschen, die wegen ihrer sexuellen Orientierung diskriminiert werden.

Da Langerwehe eine weltoffene Gemeinde ist, hat der Rat der Gemeinde Langerwehe am 29. April 2021, einstimmig beschlossen, jährlich am 17. Mai eine Regenbogenflagge am Rathaus zum Zeichen gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie, zu hissen.

Gemeinde Langerwehe
Der Bürgermeister
Peter Münstermann